



WEEKLY REPORT

No.1400

<本年度クラブ会長方針>

想いを一つに



ロータリー：変化をもたらす

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岡村隆徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 春日井和良 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2017-18年度R.I.テーマ>
R.I.会長 イアンH.S.ライズリー

第1635回例会

経済と地域社会の発展月間

米山月間

平成29年10月19日(木)
卓話

於 名古屋東急ホテル

出席計算数 会員 58名

49名中44名出席

出席率89・80%

前々回出席率94・34%

例年プログラム

★米山功労クラブ感謝状披露

★第38回米山功労クラブ

★吉田隆彦実行幹事

★地区大会報告

★渡辺職業奉仕委員長

★チャリティーラン案内

★卓話

「ロータリーソング」

「大須ロータリーソング」

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ伴奏 富板 玲子

「ゲスト」

高木歯科医院 歯科衛生士

高木 芽生さん

(元会長高木哲朗氏(息女))

株式会社オアシス

代表取締役社長 小崎麻利絵さん

「ニコソックス」

高木芽生さん、本日の卓話をお願いします。岡村 隆徳・春日井和良

加藤巴千彦・高木 政義

高木芽生さんようこそ。本日はよろしく。横井 衛・田崎 雅三 堀江 英弥・前田 隆久

高木芽生さん卓話楽しみにしています！

高3の孫大雅がレイクグリーンG

Cのクラブチャンピオンになりました。地区大会まであと30日

です。よろしくお願ひします。

娘が般若心経の写経に挑戦しました！

誕生月です。

大原 敏正・荻葉 賢一

妻の誕生月です。今月は入会記念

月です。満28年になります。

結婚記念月です。

山口 正孝・渡辺 観永

昨日はありがとうございました。

おかげで晴れました。草野 勝彦

草野先生。奇跡の一日をありがとうございました。

照井 栞

「会長挨拶」

岡村 隆徳

今日のAI、IoTの話題は最近

耳にする「AIスピーカー」についてお話しします。

先月、米グループと通信アプリ

大手「ZIN

が人工知能

(AI)を

搭載したス

ピーカーの

国内販売を発表しました。年末ま

では米アマゾンやソニーも販売

を開始するようです。

このAIスピーカーですが音声

認識でお好みの音楽を選択して

れるだけのオーディオと誤解をさ

れやすいのですが、まさにリビン

グを支配し家庭とビジネスサービ

スの接点となるホームオーディオデバ

「卓話」
「ヘルプマークを 知っていますか」
ヘルプマーク普及活動
私の友人の小崎麻利絵さんにつ



ているのかな。」と感じたことがあ
りました。今思うと、この病気の
予兆だったのかもかもしれません。
そして、ある時、「骨髄異型性症

候群(MDS)」という耳にしたこ
ともない病気がかかったと知らせ
が入りました。そして、彼女には
余命宣告というんでもない知ら
せまで付いてきました。「どうい
うことなんだっつて、死ぬのっ」
「いやいや、そんなこと言いつつ
もどうせ長生きできるでしょ。」と
ショックをなんとか自分の中で消
化していくのに必死でした。

本人はとても辛いのには彼
女にかけ言葉が見つかりません
でした。闘病生活でしばらく入院。
会いに行きたくてもその勇気もな
く電話やメールのやりとりを続け
ることにしました。しかし、彼女
は私が思うよりしっかりと病気に
向き合っていて自分の置かれている環



境の中で仕事を続けることを選
びました。三重県に在住の彼女は近
鉄電車を乗り継いで名古屋に出勤
をしています。

その時に彼女はめんどりに気が
つきました。公共交通機関を利用
するけれど・・・「優先席や普通
席に座っていても落ち着かない」
「みんなが不思議な目で見てい
る」"とつらつら「なぜっ若
いのには優先席に座って目の前に高
齢者がきても席を譲らないの？」
と思われていたのです。目の前に
高齢者や障害を持った方や怪我を
されている方が立っていたとして
もどうしても譲ることができない
のです。見た目にはわからない内
部疾患を患っている方は必ず経験
していることだと思えます。

そこで彼女はヘルプマークの存
在を知りました。私は彼女を通じ
て安心・安全な暮らしに近づいた
めのお手伝いをしたいと感じまし
た。病気や障害を持っている方も
社会にたくさんいます。少しでも
多くの方に理解していただき、多
くの方が安心して暮らしていける
世の中になってほしいと思います。
私たちの活動に多くの方に協力
いただき、沢山の見える目を支え
てください。

ヘルプマークとは
義足や人工関節を使用している
方、内部障害や難病の方、または

妊娠初期の方
など、外見か
らわからなく
ても援助や配
慮を必要として
いる方々が、周
囲の方に配慮を
必要としている
ことを知らせる
ことで、援助を
得やすくなる
ための作成した
マークです。
東京五輪を控え、
今年の7月より
ヘルプマークは
JIS企画に登録
され、五輪や万博
で全国から人が
行き来することが
見込まれる中で、
ある程度日本全
体の統一性を
持って、マークを
普及しようとする
意向です。兵庫
などは早い段階
からオリジナル
マークを使用し
ていたことは有
名ですが、近隣
の京都、奈良、
今年から導入
の大阪はヘル
プマークを使用
しています。
東海地方では
岐阜県が導入
を開始しました。
現在では名古
屋市も無料配
布が開始しま
した。



◆活動報告 平成29年10月現在
平成28年11月 / 名古屋市中本
会議へヘルプマーク導入の議
案を提出その後、可決される
平成29年4月 / ヘルプマーク普
及と導入のお願いのため1万
人署名活動開始
平成29年8月 / 河村市長に市長
室にて提出
平成29年9月 / ヘルプマーク支
援の自動販売機第一号機導入
成功 (「カコーラ」)

この活動には名古屋に縁のある多くの方の優しい気持ちが入っています。ヘルプマークは障害や病気の対象範囲が広く、今まで障害認定が無くて困っていた方や難病にも指定されない死ぬ病気を抱えた者精神疾患者も対象となります。金銭的なことや研究に関することは法律や市政で変えられないことも多いと思えます。そして、このマークを導入して頂くことにより、多くの方の優しい気持ちと対象となる方の心の光にはなるのだということを私たちは毎日お電話やお手紙で知ることができました。名古屋は秋からヘルプカードを導入します。ごつかかパンに提示して助けてもらう意思表示ができる『ヘルプマーク』を導入してほしい」と河村市長へ署名用紙を添えてお願いに伺ってまいりました。もし、ヘルプカードをお持ちの方

平成29年9月 / 四日市メリー
ル学院文化祭
平成29年10月 / 四日市祭り

◆名古屋で導入されたコカコーラのラッピング自動販売機
この活動には名古屋に縁のある多くの方の優しい気持ちが入っています。ヘルプマークは障害や病気の対象範囲が広く、今まで障害認定が無くて困っていた方や難病にも指定されない死ぬ病気を抱えた者精神疾患者も対象となります。金銭的なことや研究に関することは法律や市政で変えられないことも多いと思えます。そして、このマークを導入して頂くことにより、多くの方の優しい気持ちと対象となる方の心の光にはなるのだということを私たちは毎日お電話やお手紙で知ることができました。名古屋は秋からヘルプカードを導入します。ごつかかパンに提示して助けてもらう意思表示ができる『ヘルプマーク』を導入してほしい」と河村市長へ署名用紙を添えてお願いに伺ってまいりました。もし、ヘルプカードをお持ちの方



方を見かけた時はどうぞ見守り、支援ください。万が一の時はカードに記載されている情報を確認してください。

◆第38回米山功労クラブ
公益財団法人
米山記念奨学会
より、クラブ表彰として感謝状を頂戴しました。
(クラブ累計額100万円以上表彰)



11月2日(木)例会の案内
例会変更 同日
地区大会準備例会(夜間)
於名古屋東急ホテル
3F「錦の間」
受付18時00分 例会18時30分
公共イメージ向上委員会
大原 敏正・杉浦 令淑
高田 知史
*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。